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Absents excusés : Isabelle M. 

 

Michel Milliot, en tant que doyen du Comité Directeur est en charge de présider le début de cette réunion avant de 

passer la parole au Président qui sera élu. Claudine Dumas, Guillaume Féron, et Jean-Michel Gueble ayant rejoint 

le bureau, un rapide tour de table est nécessaire pour faire les présentations.  

La liste du futur Comité Directeur fut élue à l’unanimité ; 218 voix ont été comptabilisées comprenant les personnes 

présentes et les pouvoirs, ce qui a été suffisant pour atteindre le Quorum. 

 

1.   CONSTITUTION DU BUREAU ET DES DIFFERENTES COMMISSIONS 

-   Président : Pierre ROUMAGNAC réélu à l’unanimité 

-   Vice-présidents : Jean-Pierre VINCENT, Christian MARTY, Jean-Louis GRANIER 

-   Secrétaire : Brigitte LABARRERE  

-   Secrétaire-adjoint : Hugues MAZAS  

-   Trésorier : Alain BOLEAT 

-   Trésorier-adjoint : Jean-Louis GRANIER  

Vérificateurs des comptes : Jean-Jacques GAILLARD et Alain LASCOURS 

Représentant des adhérents au SCP : Laurent BECARD, Serge FLORENTY et Marie-Claire LACAM 

Représentant du CODIR au SCP : Pierre ROUMAGNAC, Christian MARTY et Michel MILLIOT 

S’en suit la mise à jour des différentes commissions, des encadrants et des délégations (cf détails sur le Blog dans 

« Comité Directeur »). 

 

2. APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION    

              Le compte-rendu n° 08 du 02 octobre 2023 est approuvé 

 

3. BILAN AG  

Cette année encore, un grand nombre d’adhérents s’est déplacé pour assister à notre AG annuelle (180 personnes 

présentes). Les rapports moral et financier présentés par Pierre et Alain ont été validés à l’unanimité. Il est désormais 

possible de les consulter dans les locaux de la section. 

 Monsieur Guyot, maire de Plaisance ainsi que la présidente du comité départemental de la FFR n’ont eu que des 

remarques positives sur le dynamisme du club. Michel regrette qu’une fois encore, aucune personne ne s’est 

déplacée pour représenter la FFME.   

Il est toujours difficile de faire une estimation du nombre de personnes présentes ce qui rend aléatoire la quantité 

de pizzas à prévoir. Penser l’an prochain à compléter avec des chips, gâteaux apéritifs etc… 

 

4. COMMISSION ESCALADE (Xavier) 

- Cathy Belize, adjointe à la vie associative, suit avec attention la demande d’une salle de bloc faite par le 

club.  Le projet est pris en compte, mais est actuellement en option pour des raisons budgétaires. Une 

réunion avec les services techniques a permis de préciser les besoins. Le projet intéresse les élus qui ont 

bien compris l’intérêt pour les adhérents RME mais aussi pour les élèves du futur collège. La ligue voudrait 

un véritable mur de compétition régional de 36 m pour pallier à son manque dans le département, a évoqué  
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une petite participation financière, mais le club ne souhaite  pas forcément aller vers la compétition afin de 

préserver l’aspect éducatif et ludique de l’escalade.  A suivre… 

- Pas de problème au niveau de l’école d’escalade ; une douzaine de jeunes sont inscrits au cours de 

perfectionnement encadrés par Guillermo. Trois geckos ont participé à la 1ère étape de la coupe d’Occitanie. 

- Thibaut Miclo qui a dispensé la formation SAE (structure artificielle d’escalade) à Plaisance a proposé aux 

adhérents trois sessions de stage (3x16 places) pour la partie pratique. Arthur Gély a suivi cette formation 

et validé son diplôme d’initiateur SAE 

- Cours perfectionnement adultes avec Guillaume Philip : les cycles à thème d’une durée de 3 ou 4 semaines 

conviennent aux grimpeurs (prochain thème : la grimpe en tête) 

 

5. COMMISSION RANDO-ALPI (Denis) 

- Trois encadrants ont été reçus au CARP (certificat animateur de randonnée de proximité), Patrick Pichard 

achèvera sa formation en mars faute d’avoir été disponible auparavant. 

- Kits de pharmacie : Denis a commandé 27 kits (450€ environ) qui seront distribués aux différents 

encadrants. Pierre suggère de stocker quelques produits au local pour réalimenter les trousses. 

- Suite à une question posée lors de l’AG concernant la visibilité des personnes inscrites aux séjours, Denis 

a trouvé une solution ; désormais il suffit que les adhérents se rendent sur le Blog dans la rubrique 

« séjours » (à droite de la page, sous « navigation »), la liste des participants apparaitra en cliquant sur le 

nom de chaque séjour concerné.  

- T-shirt rando : le logo définitif sera bientôt prêt. 

 

6. COMMISSION MARCHE NORDIQUE (Régine) 

- Actuellement on décompte 69 inscrits dont la plupart viennent de manière assidue.  

- Marie a organisé un cours de remise à niveau / perfectionnement pour les 10 animateurs(trices). 

- Des vidéos d’aide à l’encadrement de marche nordique ont été achetées pour les initiateurs bénévoles. 

- Des photos ont été demandées aux pratiquants de la discipline pour faire un trombinoscope. 

 

7. COMMISSION ANIMATION (Michel) 

- A ce jour 51 personnes inscrites au repas de fin d’année 

- Téléthon le 2 décembre : Jean-Michel se charge de reconnaitre un parcours d’environ 8km avec les 

animatrices de GVJV (Gym). Les départs seront échelonnés de 9h à 10h30. Animation escalade l’après-

midi avec vente de boissons et de gâteaux.  

- La séance cinéma offerte aux enfants se fera le 9 décembre et la sortie festive en raquette le 17 du même 

mois. 

- La soirée « galettes » du 13 janvier sera animée par les «Ruine-babines band » de Plaisance. 

 

8.  COMMISSION Avenir (Pierre) 

- Alain et Jean-Jacques Hivernet ont réfléchi sur la possibilité d’archiver les différents documents du club et sur 

la délivrance des diverses autorisations pour y accéder soit en tant que lecteur soit en tant qu’éditeur ⇒la lecture 

serait accessible à tous les membres du CoDir mais le mode Editeur serait donné aux responsables de fonctions 

/ commissions pour la partie les concernant. Des tests permettront de voir si la solution proposée répond aux 

besoins. 

 

 

9. QUESTIONS DIVERSES 

-    Lors de l’AG, le Président a répondu aux 2 questions, l’une concernant la liste des participants aux séjours et 

l’autre sur les frais de covoiturage jugés excessifs par une adhérente. Questions et Réponses figurent dans le 

PV de l’AG  

- Suite à la proposition de « Plaisance pour le climat », une réunion est prévue avec Caroline Chapelier pour mettre 

en place une action commune. 

- L’AG du SCP aura lieu le 24/11  

  

10. DATE DE LA PROCHAINE REUNION 

           Elle aura lieu le lundi 4 décembre 2023 à 20h30 

mailto:scplaisance@


 
 
 
 
 
 

____________________________________________________________________ 
 Association SPORTING CLUB PLAISANCE  

Siège social : Mairie  Rue Maubec  31830 Plaisance du Touch / Siège administratif : 5 rue d’estujats 31830 Plaisance-du-Touch 
scplaisance@gmail.com – 05 61 86 34 40 (Répondeur) 

 

 

 

 LA SECRETAIRE  : B.LABARRERE   LE PRESIDENT : P.ROUMAGNAC 
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